



Estimado señor/a:

Me llamo Raúl soy un estudiante de 4º de Eso, tengo 15 años y le quiero enviar unas palabras de apoyo y ánimo.

Usted será fuerte y podrá salir de esta como habrá salido de muchas otras. Ánimo, si otros pueden, usted también.

Seguro que alguien ahí fuera, lo está pasando mal porque saben que usted está ahí dentro sufriendo.

Yo la cuarentena la llevo bien y todos los días tengo que hacer algo. Ahora me tengo que quedar en casa para no perjudicar más a usted o a más gente.

Hasta pronto. Recupérate pronto.

Hola!

Me llamo Darling.

¡¡¡Se qué son tiempos difíciles y algunas veces creemos estar solos ante adversidades que escapan de nuestro control, pero no estás solo!!!

Desde fuera somos muchos los que os mandamos ánimo, fuerza y muchísimos abrazos y cariño virtual, imagina que estoy ahí tomando tu mano y diciéndote que juntos vamos a salir de esta, que juntos veremos brillar al sol, que juntos pesa menos lo que se lleva a cuestas, que juntos la sonrisa es más fuerte y no hay nada más poderoso que una mente sana queriendo luchar por volver al calor de su hogar.

¡Gracias a todo el equipo sanitario que está ahí al pie del cañón siendo más héroes que nunca!

¡¡¡Besos y mucha fuerza!!!



Entra en corazonesdepapel.org para ver más cartas, audios y videos de apoyo.